

FRESH 2023

.....
20TH
ANNIVERSARY OF
CIRCOSTRADA
NETWORK
.....

20 – 21 – 22 SEPT. 2023
PARIS AND ITS REGION (FRANCE)
PARIS ET REGION ILE-DE-FRANCE

PHOTO CREDIT: © Irvin Anepix and Hélène Combal-Meiss
GRAPHIC DESIGN: © Nikola Krizanac

Co-organisers / Co-organisateurs :

**CIRCO
STRADA**

**ART
CENA**

Supported by / Soutenu par :

 Co-funded by
the European Union


**MINISTÈRE
DE LA CULTURE**
*Zabiti
Égalité
Partenariat*

FRESH 2023

September 20-21-22

Paris and its region, France

FRESH - International Event for the Development of Contemporary Circus and Outdoor Arts is back for a special edition on September 20-21-22, 2023 to celebrate the 20th anniversary of the network!

Co-organised by Circostrada Network and ARTCENA, in collaboration with key partners located in Paris and its region, this not-to-be-missed “rendez-vous” will bring together contemporary circus and outdoor arts players, artists, programmers, journalists, producers, researchers, and policy-makers for three days of vibrant debates and exciting exchanges.

Save the date and stay tuned for up-to-date information on registration and more by flashing the QR code below, or on www.circostrada.org



Registration starts on May 15!

ARTCENA is the National Center for Circus, Street and Theater Arts, supported by the French Ministry of Culture. It coordinates Circostrada and is a permanent member of its steering committee. It works in close collaboration with professionals in the sector and offers them both publications and digital resources via its web platform. It also develops mentoring and training actions, tools and services to help them in their everyday practices. It supports contemporary creation through national support programs and encourages the international development of these three sectors.

For more than 20 years, Circostrada has been working to develop and empower the fields of circus and street arts in Europe and beyond. It supports professionals and cultural stakeholders at large by boosting professional exchanges, collecting data, fostering training, knowledge sharing and promoting innovation in both sectors. With more than 150 members from over 40 countries, Circostrada acts as a bridge between all field players and EU policy makers. Circostrada is coordinated by ARTCENA - French National Centre for Circus, Street Arts and Theatre, and is co-funded by the Creative Europe programme of the European Union and the French Ministry of Culture.

FRESH 2023

20-21-22 Septembre

Paris et région Île-de-France

FRESH - Événement international pour le développement du cirque contemporain et des arts de la rue revient pour une édition spéciale les 20-21-22 septembre 2023 pour célébrer les 20 ans du réseau !

Co-organisé par Circostrada Network et ARTCENA, en collaboration avec des partenaires clés situés à Paris et en région, ce rendez-vous incontournable réunira des acteurs du cirque contemporain et des arts de la rue, artistes, programmeurs, journalistes, producteurs, chercheurs et décideurs politiques pour trois jours de débats vibrants et d'échanges passionnants.

Réservez la date et restez à l'écoute pour obtenir des informations actualisées sur l'inscription et plus encore en flashant le code QR ci-dessous, ou sur www.circostrada.org.



Les inscriptions commencent le 15 mai !

ARTCENA est le Centre national des arts du cirque, de la rue et du théâtre, soutenu par le ministère de la Culture. Il coordonne Circostrada et il est membre permanent au sein de son comité de pilotage. Il travaille en étroite collaboration avec les professionnels du secteur et leur propose des publications et des ressources multimédia via sa plateforme numérique. Il développe des actions de parrainage, de formation, des outils et des services pour les aider dans leurs pratiques quotidiennes. Il apporte son soutien à la création contemporaine à travers des dispositifs d'aides nationaux et encourage le développement international de ces trois secteurs.

Circostrada est le réseau européen du cirque contemporain et des arts de la rue. Créé en 2003 avec pour mission principale de favoriser le développement, l'autonomisation et la reconnaissance de ces domaines aux niveaux européen et international, le réseau est devenu au fil des ans un point d'ancrage important pour ses membres et un interlocuteur clé dans le dialogue avec les responsables des politiques culturelles en Europe.

Key partners of this event are / Les partenaires clés de cet événement sont:



PRE-PROGRAMME

Here is a first overview of what will happen during these 3 days spent together in the Paris Region. Read it carefully, discover the main concepts that will guide the event and choose your afternoon paths according to your interests!

Morning sessions:

Each day will start with three intertwined sessions that will introduce one topic per day: Care, Safety and Sustainability. Keynote speakers, artists, and cultural professionals will give you food for thought and dig a little bit deeper into the issues at stake for our sectors.

Afternoon paths:

Choose your path! The afternoons offer a choice of 3 activities each. You'll have the possibility to visit our partners' venues, discover their projects, see showcases, exchange with artists, and meet with the circus and outdoor arts players of the Paris Region, and network with regional/national/European contemporary circus and outdoor arts projects and initiatives with a different focus curated for each day. All you have to do is choose what suits you best!

Evenings:

On the first night, we will celebrate the 20th anniversary of the network with a party on the Seine. Book your ticket for an authentic Parisian evening, with a touch of Circostrada! On days 2 and 3, our partners Théâtre la Piscine, Village de cirque and Le Monfort Théâtre will propose shows. Stay tuned for ticketing opening!

For more information, visit the [Circostrada website](#).

PRÉ-PROGRAMME

Voici un premier aperçu de ce qui se passera pendant ces 3 jours passés ensemble à Paris et en région Île-de-France. Lisez le attentivement, découvrez les principaux concepts qui animeront l'événement et choisissez vos programmes d'après-midi en fonction de vos centres d'intérêt !

Matinées

Chaque journée débutera par trois sessions qui présenteront un concept par jour : le prendre soin, le concept d'espace sûr et la soutenabilité. Des conférenciers, des artistes et des professionnels de la culture vous inviterons à réfléchir et à approfondir les questions en jeu dans nos secteurs.

Après-midis

Choisissez votre parcours ! Les après-midis offrent un choix de 3 activités chacune. Vous aurez la possibilité de visiter les lieux de nos partenaires, de découvrir leurs projets, de voir des showcases, d'échanger avec les artistes, de rencontrer les acteurs franciliens du cirque contemporain et des arts de la rue, et de vous mettre en lien avec des projets et initiatives régionaux / nationaux / européens de cirque contemporain et d'arts de la rue créés pour l'événement. Il ne vous reste plus qu'à choisir ce qui vous convient le mieux !

Soirées

Le premier soir, nous célébrerons le 20e anniversaire du réseau avec une fête sur la Seine. Réservez votre billet pour une vraie soirée parisienne, avec une touche de Circostrada en plus ! Les jours 2 et 3, nos partenaires le Théâtre la Piscine, Village de cirque et Le Monfort Théâtre vous proposeront des spectacles. Restez à l'écoute pour l'ouverture de la billetterie !

Pour davantage d'information, rendez-vous sur le [site internet de Circostrada](#).

DAY 1 ABOUT CARE

10:00 – 13:00
La Villette
Morning session

Three sessions about care and how we redefine working together. / Trois sessions sur le prendre soin et comment redéfinir la façon dont nous travaillons ensemble.

13:00 – 14:30
Parc of La Villette

Picnic lunch / Déjeuner pique-nique

DAY 2 ABOUT SAFETY

10:00 – 13:00
Le Plus Petit Cirque du Monde (PPCM)
Morning session

Three sessions about safety and how we build safe spaces. / Trois sessions sur la sécurité et la façon dont nous construisons des espaces protégés.

13:00 – 14:30
PPCM or l'Azimut

Lunch / Déjeuner

DAY 3 ABOUT SUSTAINABILITY

10:00 – 13:00
Village de cirque
Morning session

Three sessions about holistic sustainability and how to apply positive transformative actions. / Trois sessions sur la soutenabilité holistique et la manière de mener des actions de transformation positive.

13:00 – 14:30
Village de cirque

Lunch / Déjeuner

Choose your path, places are limited! Each afternoon you can choose between 3 paths. / Choisissez votre parcours, les places sont limitées ! L'après-midi propose 3 activités au choix.

AFTERNOON PATH 1
PARCOURS N°1
Espace Périphérique
15:00 – 18:00

Discover Espace Périphérique x FAI-AR (90 people max) / Découvrez Espace Périphérique x FAI-AR (90 personnes max)

AFTERNOON PATH 2
PARCOURS N°2
Le Moulin Fondu
15:00 – 18:00

Discover Le Moulin Fondu x Festival Primo (130 people max) / Découvrez Le Moulin Fondu x Festival Primo (130 personnes max)

AFTERNOON PATH 3
PARCOURS N°3
Centre national de la danse (CN D)
15:00 – 18:00

Exchange&Connect Focus #expandingnetworks (100 people max / 100 personnes max)

20:00 – 01:00
Paris
Boat party / Soirée péniche

Let's celebrate the 20th anniversary of the network with a party on the Seine river! / Célébrons le 20e anniversaire du réseau avec une fête sur la Seine !

AFTERNOON PATH 1
PARCOURS N°1
Lycée avant le Lycée
15:00 – 18:00

Discover Le Lycée avant le Lycée (100 people max) / Découvrez Le Lycée avant le Lycée (100 personnes max)

AFTERNOON PATH 2
PARCOURS N°2
L'Azimut
15:00 – 18:00

Discover L'Azimut - National Circus Centre in Ile-de-France -Antony/ Châtenay-Malabry (130 people max) / Découvrez L'Azimut - Pôle National Cirque en Ile-de-France -Antony/ Châtenay-Malabry (130 personnes max)

AFTERNOON PATH 3
PARCOURS N°3
PPCM
15:00 – 18:00

Exchange&Connect Focus #skillingup (100 people max / 100 personnes max)

20:30 – 22:00
Show

Possibility to see some shows at Théâtre La Piscine. Stay tuned for the opening of the ticket office soon! / Possibilité de voir des spectacles au Théâtre La Piscine. Restez à l'écoute pour l'ouverture prochaine de la billetterie !

AFTERNOON PATH 1
PARCOURS N°1
RueWATT
15:00 – 18:00

Discover RueWATT x IN SITU (100 people max) / Découvrez RueWATT x IN SITU (100 personnes max)

AFTERNOON PATH 2
PARCOURS N°2
Le Monfort
15:00 – 18:00

Discover Le Monfort x circusnext (120 people max) / Découvrez Le Monfort x circusnext (120 personnes max)

AFTERNOON PATH 3
PARCOURS N°3
Le Poinçon
15:00 – 18:00

Exchange&Connect Focus#supportingartists (110 people max / 110 personnes max)

19:00 – 22:00
Village de cirque
Show

Possibility to see some shows at le Village de Cirque. Stay tuned for the opening of the ticket office soon! / Possibilité de voir des spectacles au Village de Cirque. Restez à l'écoute pour l'ouverture prochaine de la billetterie !

19:30 – 22:00
Le Monfort
Show

Possibility to see some shows at le Monfort. Stay tuned for the opening of the ticket office soon! / Possibilité de voir des spectacles au le Monfort. Restez à l'écoute pour l'ouverture prochaine de la billetterie !